

PERS

Ciptakan Harkamtibmas di Wilayah Hukumnya, Kapolresta Mataram Antisipasi Sumber Masalah

Syafruddin Adi - NTB.PERS.CO.ID

Sep 22, 2023 - 11:25



Mataram NTB - Berbicara tentang bagaimana Pemeliharaan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat atau yang kerap kita sebut Harkamtibmas tentu sangat Komplek. Keamanan dan Ketertiban di tengah Masyarakat tidak bisa tercipta tanpa upaya pemeliharaan. Pemeliharaan itu sendiri bukan tugas siapa-siapa tetapi tugas semua orang yang ada dalam satu daerah, baik personal, kelompok, lembaga atau instansi secara moril akan mempunyai tanggungjawab itu.

Hal ini dikatakan Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., kepada media ini saat ditemui Pagi ini Jum'at (22/09/2023).

Dikatakan oleh Pria ini, selaku lembaga yang ditugaskan pemerintah untuk menciptakan keamanan dan ketertiban dalam suatu daerah, Polresta Mataram tentu telah berupaya melakukan berbagai cara dan pola agar Harkamtibmas di Kota Mataram atau wilayah hukumnya dapat tercipta.

Kondusifitas Wilayah Hukum Polresta Mataram hingga saat ini masih tergolong sangat kondusif. Kondisinya ini mungkin belum tercipta sempurna dianggap sebagian orang lantaran masih banyak masyarakat itu sendiri yang memang melakukan aktivitas dengan melanggar aturan seperti masih banyaknya pengendara kendaraan yang tidak mentaati aturan, balap liar, meskipun penegakan hukum tetap dilakukan.

Kemudian, lanjut Alumni Akpol 99 ini masih ada masyarakat yang dalam keadaan tertentu melakukan hal-hal yang melanggar hukum baik itu pencurian maupun narkoba serta kurangnya kesadaran masyarakat dalam menjalan aturan-aturan yang telah ditetapkan pemerintah.

"Hal tersebut diatas tentu dapat mempengaruhi Keamanan dan ketertiban di tengah masyarakat bila sering terjadi. Oleh karena itu Polresta Mataram akan terus berusaha untuk meminimalisir terjadinya hal-hal yang akan mempengaruhi Kamtibmas,"tegasnya.

Sementara itu untuk menciptakan Harkamtibmas yang diharapkan, Polresta Mataram terus melakukan berbagai cara dan inovasi secara preventif disamping penindakan hukum yang berkeadilan tetap diutamakan.

Keberadaan Polisi Lingkungan di setiap lingkungan, Bhabinkamtibmas disetiap kelurahan, Program Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat, Peduli tempat ibadah, sambang Duka serta kegiatan-kegiatan Baksos seperti Pendistribusian air bersih, penyaluran bansos kepada masyarakat penerima manfaat serta kegiatan-kegiatan kepolisian lainnya seperti patroli, razia dan lain sebagainya itu merupakan upaya menciptakan Harkamtibmas.

Begitu pula dengan kegiatan-kegiatan yang dilaksanakan masyarakat, kepolisian Polresta Mataram akan mendukung dengan memberikan pengamanan agar kegiatan tersebut berjalan dengan lancar sesuai yang diharapkan.

Bagi Pria yang kerap dipanggil Mustofa ini gangguan Kamtibmas itu sering terjadi manakala masyarakat memiliki suatu masalah terutama yang berkaitan dengan

kehidupan sehari-hari sehingga kerap melakukan hal-hal yang melanggar ketentuan dengan dalih mempertahankan hidupnya.

Oleh Karena itu Polresta Mataram akan berusaha semampunya untuk mengatensi segala permasalahan yang timbul di masyarakat guna mencegah gangguan Kamtibmas secara umum.

"Polresta Mataram sudah mencoba dan melakukan upaya pencegahan gangguan Kamtibmas di tengah masyarakat itu dari hulu atau dari sumbernya. Beberapa kegiatan yang disebutkan diatas adalah upaya antisipasi sumber timbulnya permasalahan di masyarakat. Bila tidak segera diatasi maka akan menimbulkan gangguan terhadap Kamtibmas,"ucap Orang nomor satu di Lembaga Kepolisian Kota Mataram ini.

"Pada dasarnya bila masyarakat terpenuhi kebutuhannya maka otomatis akan hidup dengan tenang,"ucapnya menambahkan sembari mengakhiri wawancara pagi ini.(Adb)